

# *Muerte de George Michael sigue sin esclarecerse tras autopsia*

---



La Habana, 30 de dic (RHC). La causa de la muerte del cantante George Michael, que falleció el 25 de diciembre, sigue sin estar clara tras una primera autopsia, afirmó hoy la Policía británica en un comunicado.

La autopsia se llevó a cabo el jueves. 'La causa de la muerte sigue sin estar clara y se realizarán más exámenes', explicó la Policía.

La muerte del artista británico seguirá considerándose 'sin explicación pero no sospechosa', apunta el comunicado.

Según su agente, George Michael 'falleció tranquilamente en casa'. El artista tenía 53 años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/117143-muerte-de-george-michael-sigue-sin-esclarecerse-tras-autopsia>



**Radio Habana Cuba**